



# 希望橋

教育目標 豊かな心をもち たくましく伸びる生徒

電話 0256-86-3007

## 中学生が小学校で「あいさつ運動」を展開！

12月9日(火)、11日(木)、12日(金)の3日間、中学生が小学校の玄関前に立ち、挨拶運動を実施しました。

当校では例年、小中合同での挨拶運動を予定しておりました  
が、11月中旬はインフルエンザの罹患率が高かったため、11月  
17日(月)からの実施予定に中学生が参加できず、今回改めて  
実施する運びとなりました。

寒さに負けず、中学生は元気な  
声で登校する小学生を迎えて  
いました。大きな声での挨拶は、  
小学生の活気にもつながり、小  
学校の朝の雰囲気が一層明るく  
なりました。



参加した中学生の皆さんには、早朝から熱心に取り組み、地域全体にあいさつの輪を広げるという大切な役割を果たしてくれました。参加者の皆さん、本当に疲れ様でした！

# 授業レポート：ダンスで心も体もリフレッシュ！

## 1・2年生 体育の授業にアルビレックスチアリーダーズが登場！

12月15日（月）の体育の授業では、1・2年生がダンスの特別授業を行いました。

今回はなんと、プロフェッショナルな講師として、アルビレックスチアリーダーズキャプテンの清水美緒様にお越しいただきました。

初めは少し緊張気味だった子どもたちですが、清水様の明るく元気な指導と笑顔溢れるパフォーマンスに、すぐに夢中に！

リズムに乗って体を動かす楽しさを存分に感じながら、全身を使って表現することの面白さを学びました。子どもたちの生き生きとした表情と、ランチルームに響き渡る元気な掛け声が印象的な、大変楽しい時間となりました。

清水様、この度は素晴らしいご指導を本当にありがとうございました！



## 西蒲警察署による「SNS 講演会」を実施

12月15日（月）の6限には、全校生徒を対象とした「SNS 講演会」を実施しました。

西蒲警察署 生活安全課長の関根史憲様を講師にお迎えし、SNSの利用に潜む危険性や、トラブルを未然に防ぐための具体的な注意点について、大変分かりやすくご講演いただきました。

- **情報モラルの重要性**：一度インターネット上に公開した情報は消せないこと。
- **匿名性の落とし穴**：安易な投稿が大きな問題に発展する可能性があること。
- **安全な使い方**：個人情報の適切な管理や、知らない人とのやり取りの危険性。



生徒たちは真剣な表情で話を聞き、便利なツールであるSNSを「正しく、安全に」使うための知識と意識を深めることができました。

ご多忙の中、貴重なご講演をいただきました関根様、誠にありがとうございました。ご家庭でも、この機会にSNSの利用ルールについて話し合ってみてください。